



LA GUILDE DE
L'OURS

La Guilde de l'Ours

"La Guilde de l'Ours" est une association de jeux de rôles.

Ses membres se réunissent, lors de séances hebdomadaires de trois heures en moyenne, pour se divertir autour d'une table de jeux sur laquelle se trouvent aussi, pour leur "survie" de la nourriture et des boissons.

Ainsi, sous la direction d'un meneur de jeux, chaque joueur prend la peau d'un personnage qu'il a lui-même inventé de toutes pièces, pouvant aussi parfois s'inspirer d'un personnage réel (historique,...) ou de fiction (livres, films, séries,...).

Vous souhaitez prendre l'apparence de : un chat, un dragon, un (demi-)elfe, un gnome, un goblin, un halfelin (ou "hobbit"), un kobold, un nain, un (demi-)orc, un troll, un vampire ou alors un simple (et basique) humain ? Vous souhaitez combattre ces créatures et bien d'autres encore ? Vous souhaitez devenir assassin, barbare, barde, druide, ecclésiaste, ensorceleur, garde, guerrier, magicien, moine, paladin, rôdeur, roublard, sorcier, technoprêtre ou adopter toute autre carrière ou profession ? Vous souhaitez acquérir toutes sortes de pouvoirs magiques et surnaturels ? Vous rêvez venir d'un autre lieu (pays, monde, planète) ou en visiter ? Alors rejoignez-nous à "La Guilde de l'Ours" !

Pour ce faire, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse électronique suivante : laguilledelours@gmail.com afin de pouvoir avoir de plus amples informations et connaître nos horaires de réunions (les séances commencent souvent à 19h30-20h00 et peuvent se terminer à 00h00, voire plus tard). Toute personne de plus de seize ans (nous n'acceptons pas les plus jeunes) pourra alors venir jouer à "Donjons et Dragons", "Cats ! La Mascarade", "Cthulhu", "Dark Heresy", "Donjon de Naheulbeuk", "Game of Thrones", "Vampires",... et adhérer pour une année scolaire en cotisant à hauteur de 15,00 €. Nous proposons également des séances exclusivement consacrées aux jeux de société (classiques ou non).

Cette association Pinoise, née en 2010, participe chaque année au Forum des associations du Pin en septembre, et a participé en décembre 2016 au Téléthon organisé par la commune.

Depuis septembre 2015, la quinzaine d'adhérents se réunit dans un local prêté par la mairie du Pin, rue de Verdun.

Lien vers la page "Facebook" : <https://www.facebook.com/LaGuilledelOurs/>
(@LaGuilledelOurs)